
Siracusa.  Piazzetta  di  via
Regia  Corte,  da  Acradina
chiedono luce e pulizia
Le erbacce tornano a “nascondere” i resti archeologici alle
spalle  della  piazzetta  di  via  Regia  Corte,  nel  quartiere
Acradina.  Il  consigliere  di  circoscrizione,  Luigi  Cavarra,
chiede un nuovo intervento di diserbo e pulizia sulla scorta
di  quanto  fatto  lo  scorso  anno.  “Il  luogo,  purtroppo,  è
abbandonato. Magari si potrebbe anche pensare di illuminare
quella piazzetta. E’ questione di decoro e rispetto”, spiega
Cavarra.

Siracusa.  Esami  di  maturità
per circa 3.800 studenti alle
prese con la prova d'Italiano
Sono  circa  3.800  gli  studenti  alle  prese  con  l’esame  di
maturità in provincia di Siracusa. Oggi la prima prova, quella
d’Italiano.  Nelle  sei  ore  a  disposizione  i  ragazzi  hanno
scleto se puntare sull’analisi di un testo, la redazione di un
articolo o saggio breve, tema di argomento storico e tema di
ordine  generale.  Italo  Calvino  è  l’autore  proposto  per
l’analisi del testo con il brano “Il sentiero dei nidi di
ragno”. Nel tema di ordine generale, si chiede ai maturandi di
commentare e riflettere su di un brano di Malala. Per il tema
storico lo spunto è la Resistenza. Per il saggio di ambito
tecnico scientifico uso e abuso di elettronica e informatica e
la trasformazione del mondo della comunicazione dominato oggi
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dalla connettività.

Siracusa.  Venerdì  una
fiaccolata  per  Eligia  e  la
piccola  Giulia:  la  sorella,
"verità e giustizia"
“Date forza con la vostra presenza alla nostra richiesta di
verità e giustizia per mia sorella Eligia e la piccola Giulia
che portava in grembo”. Parole pronunciate con voce ferma da
Lusia Ardita, sorella dell’infermiera siracusana che ha perso
la  vita  in  una  maledetta  sera  dello  scorso  gennaio.  Era
all’ottavo  mese  di  gravidanza  e  quel  tragico  destino  ha
portato  via  con  sè  anche  la  piccola  creatura  ormai  quasi
pronta  alla  vita.  Luisa  lancia  l’appello  intervenendo  nel
mattino di FM Italia.
L’appuntamento  è  per  venerdì  19,  alle  18.30,  in  via
Calatabiano, nei pressi dell’entrata del mercatino di viale
Santa Panagia. Lì verranno accese le candele che illumineranno
il corteo che si muoverà verso il palazzo di Giustizia. La
magistratura sta indagando per comprendere cosa sia successo
esattamente quella notte. In un primo momento le attenzioni si
erano concentrate sulle fasi dei soccorsi. Nei giorni scorsi,
però,  è  trapelato  qualche  dettaglio  sull’autopsia  che
lascerebbe  presagire  altri  scenari  e  sviluppi.
“Io aspetto la partecipazione di tanti. La città ci è stata
vicina e ne sentiamo l’affetto”, racconta ancora Luisa al
telefono. “Mi farebbe piacere partecipasse al corteo anche
qualcuno  dell’amministrazione.  Non  chiediamo  niente,  ma  la
loro  presenza  sarebbe  un  bel  segnale”,  aggiunge  senza

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-venerdi-una-fiaccolata-per-eligia-e-la-piccola-giulia-la-sorella-verita-e-giustizia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-venerdi-una-fiaccolata-per-eligia-e-la-piccola-giulia-la-sorella-verita-e-giustizia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-venerdi-una-fiaccolata-per-eligia-e-la-piccola-giulia-la-sorella-verita-e-giustizia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-venerdi-una-fiaccolata-per-eligia-e-la-piccola-giulia-la-sorella-verita-e-giustizia/


polemica. “Vogliamo solo verità e giustizia per Eligia e la
piccola Giulia”, ripete.

Da  Lentini  a  Firenze,  la
cagnetta  Vicky  ritrova  la
libertà su disposizione della
Procura
Vicky  si  è  trasferita  a  Firenze.  Basta  con  quel  balcone
angusto in cui era costretta a vivere, legata con una corta
catena, esposta al sole ed alla pioggia, senza possibilità di
riparo. La cagnetta ha lasciato Lentini ed è stata affidata
dalla Procura della Repubblica di Siracusa ad una famiglia di
Firenze che è arrivata a Lentini per prenderla in custodia.
Si chiude così una vicenda che finì sulle cronache nazionali
nel  2013.  Alcuni  abitanti  di  Lentini,  mossi  a  pietà,
segnalarono il caso di quella povera bestiola alla segreteria
del partito animalista europeo che presentò tramite il proprio
ufficio legale una denuncia con istanza di sequestro immediato
dell’animale.  In  effetti  la  bestiola  fu  sequestrata  dalla
Polizia  ed  affidata  ad  un  privato.  L’uomo  fu  denunciato
d’ufficio per maltrattamento di animali ma dopo un paio di
mesi, il Pubblico Ministero ordinò la restituzione del cane al
proprietario.
Finendo nuovamente legato alla ringhiera del balcone. Anche in
questo caso nuova segnalazione al Partito Animalista Europeo.
Pochi giorni fa sotto quel balcone si è presentato il capo
della Segretaria Nazionale, Enrico Rizzi, accompagnato dal suo
staff  legale.  Ne  è  nata  una  colluttazione  verbale  con  il
proprietario  della  cagnetta,  chiusa  con  l’intervento  delle

https://www.siracusaoggi.it/da-lentini-a-firenze-la-cagnetta-vicky-liberata-da-quel-balcone-angusto/
https://www.siracusaoggi.it/da-lentini-a-firenze-la-cagnetta-vicky-liberata-da-quel-balcone-angusto/
https://www.siracusaoggi.it/da-lentini-a-firenze-la-cagnetta-vicky-liberata-da-quel-balcone-angusto/
https://www.siracusaoggi.it/da-lentini-a-firenze-la-cagnetta-vicky-liberata-da-quel-balcone-angusto/


Volanti e una nuova denuncia.
Il processo a carico dell’uomo è già iniziato per la prima
segnalazione che risale al 2013. Adesso si dovrà preparare ad
un nuovo processo. L’Ufficio Legale del Partito Animalista
Europeo ha formalizzato la richiesta al sindaco di Lentini,
Alfio Mangiameli, di emettere un’ordinanza affinchè all’uomo
sia vietato per sempre di detenere altri animali e perché sia
sottoposto  a  eventuali  trattamenti  sanitari  ritenuti
opportuni.

Siracusa. Un nuovo stadio da
4.000 posti, c'è il progetto
della Pantanelli
Ufficialmente è un centro sportivo ma l’ambizioso progetto
studiato dalla Pantanelli può meritare la definizione di nuovo
stadio. Un impianto moderno capace di 4 mila posti, realizzato
con l’impiego di materiali come legno e vetro per garantirne
anche una estetica d’effetto.
Il progetto verrà svelato nei suoi dettaglio venerdì sera. Si
tratta  di  un  deciso  ammodernamento  della  struttura  già
esistente e di proprietà della società siracusana. Non solo
campo di calcio, previsti una piscina ed area natatoria, un
campo di calcio a otto coperto, un campo di calcio a sette ed
uno a cinque, arena per beach soccer e beach volley, campi di
pallacanestro e pallavolo.
E  poi  spazio  ai  serivizi:  uffici,  sala  stampa,  sala
conferenze, ristorante e foresteria con venti stanze, nonché
una moderna ludoteca, immersa in uno splendido parco giochi,
in grado di ospitare contemporaneamente oltre 100 bambini.
L’intero centro sportivo sarà inoltre fornito di parcheggi per
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gli utenti e per gli addetti ai lavori, e di un parco giochi
aperto al pubblico con pista da jogging che circoscriverà
l’intero perimetro.
Il progetto è chiaramente funzionale anche ad un lungimirante
progetto sportivo che, partendo dai giovani e valorizzando il
vivaio siracusano della Pantanelli, comincerà a costruire una
prima squadra con la quale tentare di scalare, nel giro di
qualche  anno,  le  varie  categorie  dilettantistiche  per
approdare  al  calcio  dei  professionisti.
A  svelare  nel  dettaglio  i  piani  della  Pantanelli  sarà  il
presidente,  Egidio  Puzzo.  “Questo  nuovo  impianto  farà  la
storia  del  club  e  scriverà  una  nuova  pagina  del  calcio
siracusano”, dice. “È una sfida– prosegue Puzzo – un’idea di
evoluzione  e  crescita  che  si  basa  su  un  centro  sportivo
moderno e funzionale, un vivaio da curare e valorizzare, e la
capacità di autofinanziarsi e produrre risorse da destinare al
progetto sportivo”.
(ph il presidente Puzzo con Bruno Conti e alcuni ragazzi del
vivaio Pantanelli)

Siracusa.  Intervista  con
Mario Incudine: "ho stregato
Siracusa con il mio azzardo
firmato con Ovadia"
Cantautore  siciliano  per  definizione,  Mario  Incudine  ha
conquistato Siracusa firmando con Moni Ovadia una versione
quasi musical di una tragedia greca, Le Supplici. Spettacolo
tra i più applauditi tra quelli in scena al teatro greco di
Siracusa, una cantata in siciliano che rispetta però il testo
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originale  di  Eschilo.  Incudine,  che  firma  musiche  e
adattamento in siciliano, è anche in scena dove veste i panni
di  un  tradizionale  cantastorie.  Una  versione  ridotta  e
adattata verrà proiettata ad Expo 2015 in piazzetta Sicilia a
luglio.

Siracusa. Asili nido comunali
chiusi dal 30 giugno e fino a
settembre?  Insorgono  tre
consiglieri
Porte chiuse nei nove asili nido comunali dal 30 giugno con
riapertura a settembre. I consiglieri comunali Tanino Firenze,
Simona  Princiotta  e  Salvo  Sorbello  hanno  rivolto
un’interrogazione  urgente  all’Amministrazione  per  sapere  se
l’informazione corrisponda a verità.
“Questa  improvvisa  chiusura  penalizzerebbe  gravemente  le
legittime  aspettative  delle  famiglie,  che  hanno  fatto
affidamento sulla durata del servizio uguale a quella di tutti
gli anni scorsi”, dicono i tre all’unisono. “Non solo, la
chiusura al 30 giugno – proseguono – sarebbe in contrasto con
il nuovo regolamento, approvato dal Consiglio comunale proprio
il 4 marzo di quest’anno e che prevede la chiusura solo per il
mese di agosto”. Firenze, Princiotta e Sorbello annunciano
battaglia per tutelare “i giusti diritti delle famiglie e dei
bambini”.
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Siracusa.  Spiaggetta  di
Calarossa,  partono  i  lavori
per le docce
Al  via  questa  mattina  i  lavori  per  l’installazione
dell’impianto docce presso la spiaggetta di Calarossa, sul
lungomare  d’Ortigia.  Numerosi  bagnanti  avevano  più  volte
richiesto un simile intervento realizzato adesso dal Comune
insieme alla Siam, la società che gestisce il servizio idrico.
Soddisfazione  viene  espressa  dal  presidente  della
circoscrizione,  Salvuccio  Scarso.

Le  gallerie  al  buio  della
Siracusa-Catania,  Anas
aggiudica  i  lavori  consegna
prevista a luglio
Quando venne inaugurata era l’autostrada più moderna d’Europa.
Ma oggi la Siracusa-Catania deve fare i conti con un problema
di sicurezza: le gallerie sono al buio. Luci spente del tutto
o in parte, con problemi di visibilità per gli automobilisti
in transito che in pochi istanti passano dalla luce al buio e
viceversa.
La  situazione  più  complicata  è  quella  della  galleria
Filippella, con le luci spente ormai da quasi due anni e con
il traffico limitato ad una sola corsia proprio per problemi
di sicurezza.
Anas, responsabile del tratto autostradale, aveva messo a gara
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lavori per poco più di un milione di euro con scadenza del
bando al 23 marzo scorso. L’aggiudicazione c’è stata a fine
maggio,  con  consegna  dei  lavori  alla  ditta  aggiudicatrice
prevista  per  i  primi  di  luglio.  L’intervento  principale
prevede  la  manutenzione  straordinaria  degli  impianti
tecnologici  a  servizio  della  sicurezza  delle  gallerie
dell’autostrada, messi ko dai continui furti di cavi dei cavi
in  rame  di  alimentazione.  Una  volta  avviati  i  lavori  si
metterà mano anche alla rete in fibra ottica, alle colonnine
sos e rilevazione incendi.

Guardia di Finanza, selezione
e reclutamento di 4 allievi
del contingente ordinario
Sulla  Gazzetta  Ufficiale  della  Repubblica  pubblicata  la
procedura  di  selezione  per  il  reclutamento  di  4  allievi
finanzieri del contingente ordinario della Guardia di Finanza,
riservato  al  coniuge  ed  ai  figli  superstiti,  nonché  ai
fratelli e alle sorelle, se unici superstiti, del personale
delle  Forze  di  Polizia,  deceduto  o  reso  permanentemente
invalido al servizio, con invalidità non inferiore all’80%
della capacità lavorativa.
Possono partecipare i cittadini italiani, uomini e donne, nati
nel  periodo  compreso  tra  il  1°  settembre  1989  ed  il  1°
settembre  1997,  in  possesso  del  diploma  di  istruzione
secondaria  di  primo  grado.
Le  domande  di  partecipazione  devono  essere  compilate
esclusivamente mediante la procedura informatica disponibile
sul sito www.gdf.gov.it – area “Concorsi Online”, seguendo le
istruzioni del sistema automatizzato.
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Il termine ultimo per la presentazione delle domande è il 6
luglio 2015. I vincitori della procedura saranno ammessi al
corso di formazione in qualità di allievi finanzieri.


